
ENVOI PAR COURRIER ET PAR TÉLÉCOPIEUR : (514) 289-6881 
 

Québec, le 12 juin 2003 
 
 
 
 
Monsieur Hervé Lamarre 
Délégué commercial 
Direction Projets de développement 
Vice-présidence Marchés de gros et projets de développement 
Hydro-Québec Production 
75, boulevard René-Lévesque Ouest 
Montréal (Québec)  H2Z 1A4 
 
 

Objet : Projet d’aménagement hydroélectrique à Angliers 
 
 
Monsieur, 
 
À la suite de l’audience publique sur le projet précité, la commission du BAPE, chargée de 
l’étude de ce dossier, désire obtenir des renseignements concernant : 
 
▪ La centrale de Rapide-des-Quinze 
 

▫ Hydro-Québec utilise-t-il présentement cette centrale pour rencontrer les pointes 
horaires de consommation ? Si oui, quelles sont, au cours d'une même journée, les 
variations maximales et moyennes du débit de la centrale et quelles sont les variations de 
niveaux correspondantes que cela entraîne pour le Petit-réservoir-des-Quinze et en aval 
de la centrale de Rapide-des-Quinze ? 

 
▪ L’utilisation de la centrale Rapide-des-Quinze et celle d'Angliers, advenant la 

construction de cette dernière 
 

▫ Hydro-Québec a-t-il l'intention d'utiliser cette centrale et celle de Rapides-des-Quinze 
pour rencontrer les pointes horaires de consommation ? Si oui, quelles seraient, au cours 
d'une même journée, les variations maximales et moyennes du débit aux centrales et 
qu'elles seraient les variations de niveaux correspondantes que cela entraîne pour le 
Petit-réservoir-des-Quinze et en aval de la centrale de Rapide-des-Quinze ? 

 
Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le 20 juin prochain, compte tenu de 
l’échéancier dont dispose la commission pour ses travaux. 
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions d’agréer, 
Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 

Marie-Ève Rochette 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission 


